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En la provincia se genera un fuerte movimiento para el cumplimiento de

las dos principales actividades jerarquizadas por el Partido y el

Gobierno: la construcción de viviendas y la producción de alimentos.

Sobre el segundo tema abordamos a Rubén Ramos Moreno, vicepresidente

del Órgano de la Administración del Poder Popular Provincial, para que

de manera sucinta ofrezca opiniones para el Portal Ciudadano de Pinar

del Río.

“En Consejo de la Administración Provincial (CAP) ha estado

concentrado en un grupo de prioridades sobre todo las que tienen que
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ver fundamentalmente con las cuestiones económicas, la mayoría

proporcionales con el incremento de servicios vitales para la

población.

“Dentro de estas prioridades sobresalen las vinculadas con la

alimentación y sobre las mismas un conjunto de acciones, no solo para

incrementar las ofertas, sino también con la calidad de los servicios

y la observación de que no se adulteren los precios.

“Si bien hace unos meses hubo restricciones temporales de algunos

alimentos de primera necesidad, también es cierto que en tiempos

recientes hemos tenido garantía de recursos, notables en los meses de

julio y agosto, que lo comprobaron las personas en las fiestas de

Pinar del Río y más aún en el verano.

“Esa garantía de recursos vitales se ha mostrado tanto en lo que

ofertamos en las cadenas de tiendas de la capital, mercados Ideal y lo

que se expende en carnicerías, mercados agropecuarios, la gastronomía

y el comercio. Se logró la estabilidad en el pollo y el aceite, a lo

que se sumó un conjunto de productos de la pesca y la industria de

conservas de vegetales.

“Son grupos de géneros que tienen perspectivas de continuarse, a los

que se suman lo de producción en los centros de elaboración. Ellos

están triplicando sus producciones elaboradas, sobre todo con los

conformados y los ahumados; también otros productos un poco más

baratos y que toda la población tiene la posibilidad de adquirir.

“Se pretende mantenerlos en todos los centros de elaboración de la

provincia, porque existe la materia prima suficiente para ello.

Incluso hay capacidad para mantener dos turnos de trabajo para poder

aumentar, duplicar y hasta triplicar estas producciones, no solo en

los propios centros, sino que también tributan a la oferta de la

gastronomía.

“En los mercados agropecuarios estatales se ha montado un sistema de

chequeo y seguimiento, para dar estabilidad con las producciones que

actualmente produce la agricultura local y con lo gestionado por

Acopios. Para ellos hay cierta estabilidad de esos productos, por la

vinculación establecida con los municipios, que incluso algunos además

de la atención a su territorio se vinculan con mercados de la capital.

“En cuanto a la carne de cerdo hay una discreta mejoría, aunque no

estamos realmente con los niveles que alcanzamos en el 2018 pero si

pretendemos tener un fin de año similar al anterior.

“También, como sistema de trabajo, el CAP ha estado encaminado a
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dirigir y regular los precios de algunos artículos que gestionan los

trabajadores por cuenta propia. Específicamente se establecieron topes

a las bebidas, agua y jugos; al trasporte urbano e intermunicipales

privados, el pelado, los equipos de entretenimiento infantil y se

estudian otras producciones y servicios para evitar la tendencia al

aumento de precios.

“Podemos asegurar que las medidas iniciales han tenido aceptación por

parte de la población. No negamos que haya algunos criterios, pero

todo es perfectible. Estamos escuchando y observando porque hay cosas

que pueden hacerse mejor y por eso existe un grupo de trabajo para el

monitoreo de los precios, no solo para el sector por cuenta propia

sino también para el estatal.

“Estamos igualmente estudiando todas las denuncias de la población,

para aplicar las medidas más justas. No es un programa momentáneo,

sino una política consecuente para mantener permanente la defensa del

consumidor. Nos hemos referido a lo alimentario, pero pretendemos

dirigirlo a todos los sectores de la población.”
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